

Meiji Seika ファルマ株式会社

2025年1月10日

## MPM BioImpact との出資契約締結に関するお知らせ

Meiji Seika ファルマ株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：小林大吉郎）は、ボストンを拠点とするバイオテクノロジー投資会社である MPM BioImpact LLC と出資契約を締結し、同社を通じたベンチャー企業への投資を開始したことをお知らせします。Meiji Seika ファルマは、MPM BioImpact に最大 2,000 万米ドルを出資し、同社の戦略的パートナーとなります。MPM BioImpact との協業を通じてベンチャー投資に関する見識を深めることで、早期段階の投資機会を拡大し、グローバルネットワークを強化することを期待しています。

世界をリードするバイオテクノロジー投資会社である MPM BioImpact は、次世代の抗体医薬品やバイオ医薬品、放射性医薬品、核酸医薬品（RNA 等）、細胞・遺伝子治療など、革新的な新技術を開発する企業に投資しています。これらの技術は、ウイルス性疾患や感染症、薬剤耐性など、世界的なアンメット・メディカル・ニーズに対応することを目指しています。Meiji Seika ファルマは、感染症領域における新技術や画期的なヘルスケアソリューションの獲得を目的として、この度、出資契約を締結しました。

感染症領域のリーディングカンパニーである Meiji Seika ファルマは、イノベーションの推進、研究開発活動の促進、そして世界中の患者さんのアンメット・メディカル・ニーズに応える革新的な医薬品の創出に取り組んでまいります。

### 【MPM BioImpact LLC について】

革新的なバイオテック企業の創出と投資において 30 年の実績を持つ、世界をリードするバイオテクノロジー投資会社です。同社は、患者さんに画期的な治療法を提供するため、未上場企業および上場企業の両方に投資を行い、業界全体の医薬品開発に関する独自の長期的視点を有しています。経験豊富な投資専門家、起業家、アドバイザーそして一流の科学者からなるチームが、科学的発見から、画期的な医薬品や完治をもたらす可能性がある治療法を生み出しています。

ホームページ：<https://mpmbioimpact.com/>

以上